

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warohmatullohi Wabarokatuh.

Alhamdulillahrabbi,,alamin, segala puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat serta hidayah -Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini. Serta tidak lupa shalawat serta salam kami limpahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah membimbing umatnya di jalan ALLAH SWT. Tugas Akhir ini merupakan salah satu persyaratan untuk penyelesaian studi Strata Satu, Jurusan Teknik Elektro, Universitas Mercu Buana Jakarta.

Pada tugas akhir ini, yang berjudul “Rancang Bangun Pengendali Pergerakan Kamera Video Berbasis WEB” penulis membuat suatu alat guna digunakan untuk mengendalikan pergerakan kamera video dari jarak jauh menggunakan website. Pada proses penyelesaian tugas akhir ini penulis banyak mendapatkan bantuan dan dukungan baik secara material dan spiritual dari berbagai pihak. Dengan ini penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya dan setulus-tulusnya kepada semua pihak:

1. Allah SWT, Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, yang telah memberikan rahmat, karunia, serta cahaya petunjuk bagi segala kelancaran dan kemudahan dalam penyusunan tugas akhir ini.
2. Orang tua dan keluarga penulis yang telah memberikan bantuan dukungan moril maupun materil hingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Dengan kasih sayang, kesabaran, dan doanya menjadi sumber inspirasi penulis. Tiada apapun didunia ini yang mampu dipersembahkan untuk membalas semuanya selain hanya Allah SWT lah yang akan membalasnya.
3. Bapak Fadli Sirait, S.Si., M.T. sebagai pembimbing yang bersedia meluangkan waktu untuk memberikan nasehat dan bimbingan serta dengan sabar dan ikhlas membantu demi keberhasilan tugas akhir ini.
4. Teman-teman Teknik Transmisi angkatan 36 SMK Negeri 1 Cimahi.

5. Rekan rekan kerja di PT. Media Televisi Indonesia, divisi Satellite News Gathering dan divisi sistem engineering, telah memberikan inspirasi dan bantuannya dalam pembuatan alat yang telah penulis buat.
6. Seluruh sahabat-sahabat kelas ekstensi Universitas Mercu Buana angkatan 2013 beserat sobat-sobat seperjuangan TA yang tidak bisa disebutkan satu persatu.
7. Seluruh Staf dan Dosen Universitas Mercu Buana yang telah membantu dan mendidik penulis. Terima kasih untuk semua ilmu yang telah diberikan.
8. Semua pihak yang telah membantu, yang tidak dapat disebutkan satu persatu. Walau ucapan terima kasih tidak cukup, semoga Allah membalas semua kebaikan dengan karunia-Nya.

Penulis memahami, ucapan terima kasih saja tidak mampu membalas jasa kalian semua, penulis hanya bisa berdo'a semoga Allah SWT selalu memberikan yang terbaik bagi kita semua, kebahagiaan dunia akhirat, Amin ya robbal ,alamin.

Dengan segala kerendahan hati penulis sangat mengharapkan kritik serta saran yang membangun untuk dapat memperbaiki Tugas Akhir ini pada khususnya dan kemampuan penulis pada umumnya. Karena sesungguhnya kesempurnaan hanya milik ALLAH SWT, akan tetapi tidak ada salahnya jika kita untuk berusaha mendekati kesempurnaan. Untuk kritik dan saran dapat disampaikan melalui email: ghifar.fathurrahaman@yahoo.co.id. Semoga Tugas Akhir ini bisa memberikan manfaat bagi kita semua serta penulis berharap di masa mendatang akan ada kelanjutan dari eksperimen yang penulis lakukan, sehingga ada perkembangan yang lebih baik dari eksperimen ini.

Wassalamualaikum Warohmatullohi Wabarokatuh..

Jakarta, Agustus 2018

Penulis